

Réalmont

Foyer des jeunes : exit la rue de la Torque

J.R, Nicolas Laurier



Fort de ses presque 250 membres actifs, le Foyer des Jeunes, en dynamique de développement, se trouvait de plus en plus obligé de dédoubler certaines activités, par manque de place, dans ses locaux historiques de la rue de la Torque. Des travaux de réfection étaient, aussi, nécessaires, sans pour autant augmenter la capacité d'accueil du public ni la possibilité de développer de nouvelles activités.

Le conseil d'administration a ainsi étudié la possibilité d'un déménagement sur un autre site. Propriétaire du gymnase de la Mélouze qui abritait l'ancien Dojo départemental, le conseil d'administration a décidé de vendre le bâtiment de la rue de la Torque et de réinvestir le produit de la vente dans l'aménagement de ce bâtiment actuellement désaffecté. Les travaux s'effectueraient en plusieurs étapes, l'objectif étant d'avoir, au moins, une salle de danse de plus de 100 mètres carrés (le double de la superficie actuelle), fonctionnelle pour début janvier 2022.

Dans l'attente du déménagement définitif, des contacts ont été pris avec la mairie pour qu'elle puisse mettre des locaux à disposition, dès que les conditions sanitaires permettront aux activités de reprendre. Une assemblée générale extraordinaire a eu lieu le 25 avril dernier avec pour ordre

du jour, la validation du projet, fusion absorption de l'Atelier des créateurs, modification et réactualisation des statuts avec changement du siège social. Au vu du contexte sanitaire, l'AG est limitée aux seuls membres du conseil d'administration. Les adhérents devraient recevoir sur leurs boîtes mail tous les éléments pour voter les différentes résolutions qui préparent un nouveau projet pour le Foyer des Jeunes réalmontais.

J.R

Nicolas Laurier